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subir sa p re m i è re défaite
de la saison et Mickaël a
r a p p e l é à tous, s'il en
était besoin, qu'il sava i t
t o u j o u r s répondre présent
quand il le fallait. Depuis,
il a encore sauvé la mise
dans les arrêts de jeu
dans un match face au
Mans qu'il avait jusque là
surtout vécu en spectateur.

On le sent serein le capi-
taine nantais ! Serait-ce
ses séjours successifs en
Equipe de France ? “Il y a

l'âge aussi” nous dit-il dans son interview.
Il est indéniable que Mickaël re l a t i v i s e
plus et prend du recul sur le foot sans
pour autant perdre ou manquer de toute
ambition. Bien au contraire ! En juin pro-
chain, il sait qu'il aura peut-être la
chance de participer à sa première Coupe
du Monde. Rien n'est jamais acquis,
comme il nous le rappelle dans les pages
suivantes. Mais si l'avenir peut paraître
e n c o re flou, gageons qu'en juin pro c h a i n ,
d'autres mises au point l'auront rendu
plus net.

Amickaëlement vôtre

P.S. : vous tro u ve rez ci-joint la toute nouve l l e
carte dédicacée de Mickaël.

PAROLES DE JOUEUR )

bon nombre de sujets.
C'est donc la première fois
que Grégory Coupet s'ex-
prime sur ses relations et
l'amitié qui le lient à
Mickaël. Et lui aussi sait
parler vrai !

Quand avez-vous entendu
parler pour la première
fois de Micka ?

C'était dès son premier

(
match à Bastia. Cela avait
quand même fait grand
bruit. Il n'avait que 17 ans.
Et, puis entre gardiens, on
a un œil assez avisé sur
ce que font les autres.

On a le sentiment q u e
depuis plusieurs mois, vos
relations sont différentes.
Vous ne le cachez d'ail-
leurs ni l'un, ni l'autre
dans vos interviews à la
presse en évoquant une
vraie complicité.  Le déclic
n'aurait-il pas eu lieu lors
du déplacement aux Iles
Féroé où une partie de
l'équipe est restée bloquée
au lendemain de la
rencontre ?

Vous avez raison ! Quand
j’y repense c'est vrai que
le déclic a dû se f a i re à ce
moment-là. Je me souviens
qu'on a vraiment bien
rigolé. On a eu le temps
de discuter, d'échanger,
de passer une belle soirée
ensemble et de se marrer
le lendemain à l'entraîne-
ment. Je me souviens
qu'on a demandé au coach
à pouvo i r aller faire un
peu de shopping dans la
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LE FANZINE DE MICKAËL LANDREAU( )

J“Juste une mise au point” disait la chanson
que les plus jeunes ne peuvent pas
connaître ! Mickaël s'en est offerte deux
en ce début de saison. Dans France
Football d'abord pour dire qu'il a suff i-
samment donné en référence évidemment
à sa prise de position d'il y a tout juste
un an. Le club lui a beaucoup donné
c'est vrai mais il estime lui avoir aussi
beaucoup rendu et d'en avoir payé souve n t
le prix fort. On ne le contredira pas !

Deuxième mise au point le 26 octobre à la
Be a u j o i re : le bras de Mickaël ne tre m b l e
pas sur le tir puissant de John Carew puis
le capitaine nantais choisit le bon côté
sur la frappe de Malouda. Lyon vient de

V

(
Voilà une belle surprise !
Des paroles que nous
n'aurions sans doute pas
lu il y a encore trois ans
tant Grégory Coupet et
Mickaël entretenaient des
relations cordiales mais
limitées. Mais, les deux
hommes se sont, depuis,
découverts et ont appris à
s'apprécier se retrouvant
d'ailleurs sur la même
l o n g u e u r d'ondes sur



4

(
n o t re métier, on est souve n t
seuls. Quand on part en
stage pour dix jours, c'est
pas forcément très facile.
Donc, dans ces moments-
là, on se soutient, on
c o m m u n i q u e et  on
échange beaucoup. C'est
vraiment très appréciable.

Passons maintenant à la
question embarrassante :
quelles sont les qualités
de gardien que vous avez
et que Micka ne possède
pas ?

Je pense que c'est dans le
domaine aérien. Je suis un
gardien qui sort plus. Je
ne dis pas que Micka n'est
pas bon mais c'est vrai
que j'ai plus tendance à
sortir. Il y a aussi, peut-
être les sorties dans les
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pieds des attaquants. Il
me l'a déjà dit d'ailleurs :
il y  va trop avec les pieds.

Et inversement, où est-il
aussi bon si ce n'est meilleur
que vous ?

Evidemment dans les
séances de penalties ! Il
a d o re ça ! Autant il est prêt
à passer une demi-heure
après l'entraînement à
s'amuser (parce que ça
l'amuse vraiment), autant
je déteste çà. Il a une
faculté de réflexes impres-
sionnante. Franchement, il
est très fort.

Lors des entraînements en
Equipe de France, que vous
apportez-vous mutuelle-
ment et qu'apprenez-vous
au contact de l'autre ?

Honnêtement, je ne me
sens pas au-dessus de lui.
Je crois qu'après, cela se
joue sur l'expérience et la
maturité. Mais, il ne faut
surtout pas qu'il change. Il
est dans le vrai. J'ai déjà eu
l'occasion de le lui dire mais
le gardien du futur c'est lui.

Dans cette rubrique
“Parole de joueur”, les
interviewés ont souvent
du mal à ressortir un ou
des défauts de Mickaël.

Allez-vous y arriver ?

Ce que l'on re p ro c h e
généralement à Mi c k a ,
c'est qu'il est trop proche de
tout le monde. On peut
d’ailleurs me le re p ro c h e r
a u s s i. Quand Fa b i e n
Barthez me dit que je suis
un VRP, on peut dire la
même chose de Mi c k a .
C'est simplement parc e
qu'on aime les contacts,
on aime les gens. Mais, ce
n'est pas dans une
volonté de brosser les
gens dans le sens du poil.
On est comme çà, c'est
n o t re nature. Chacun son truc.
C'est peut-être aussi pour cela
qu'on s'entend bien.

Vous avez également une
autre chose en commun,
c'est la fidélité à votre
club ?

revenir à ce que je disais
précédemment, le joueur
dont la famille est à mille
bornes de chez lui n'a
plus ses racines et se
re t ro u ve plus facilement
noyé dans le foot.

Vous avez l'impression
d'être, tous les deux, des
extraterrestres parmi les
Bleus ?

Honnêtement, nous sommes
d'accord pour dire qu'on
est vraiment à part. Je
crois que c'est pour cela
qu'on prend autant de
plaisir à s'entraîner entre
g a rdiens. Lorsqu'on
a p p rend qu’on a une
séance spécifique et qu'on
va travailler de notre côté
avec Bruno Martini, on est
vraiment heureux. Da n s

“Il a une faculté de réflexes impressionnante.
Franchement, il est très fort.”

“Le gardien du futur c'est lui.”

)
Exactement ! Mais je crois
que c'est parce que nous
sommes conscients de la
chance que l'on a d'être à
ce niveau-là. D'une passion,
on en a fait un métier. De
ce métier, on en vit très
bien et en ayant la chance
d'avoir sa famille à ses
côtés. Nous ne sommes
pas dans une bulle. Nous
sommes totalement intégrés
à la vie normale.

Finalement, pour vous
deux, le foot c'est bien
mais ce n'est pas tout
dans votre vie ?

S'il fallait choisir maintenant,
surtout à mon âge, entre
ma famille et le foot, le
choix serait effectivement
radical !

ville. On s’est re n d u
c o m p t e que nous avions
les mêmes centres d'intérêt,
la même façon de voir les
choses au niveau du football.
On s'est également mieux
découverts au moment où
nous avons enregistré la
chanson du fair-play pour
l'association de Christophe
Pignol.

En quoi vous ressemblez-
vous ?

Je crois que nous avons le
même rapport avec les
gens. Nous sommes très
ouverts, nous aimons leur
parler, parler aussi à la
presse. Mais il me semble
que c'est sur la vie en
général que nous sommes
très proches. A la rigueur,
il lui manque juste des
enfants pour que nous
soyons semblables. Ce qui
nous relie vraiment, c'est
le rapport que nous avons
avec nos familles. Comme
moi, il a la chance de
l ' a voir à côté de lui.
D'ailleurs, lors des mises
au vert en Equipe de
France, c’est un de nos
sujets favoris.

En quoi vos visions se
rejoignent-elles ?

Je pense que nous ne
sommes pas, tant que
cela, intégrés dans le
monde du foot. Pour en
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L’INTERVIEW )(

CComment résumerais-tu
ce début de saison du
FCNA ?

Il y a eu beaucoup de
hauts et de bas je le
reconnais mais je pense
que, depuis un mois,
nous sommes plus
consistants dans le jeu,
posons plus de soucis à nos
a d ve r s a i res et nous nous
créons plus d'occasions.
Les progrès sont aussi à
t ro u ver dans nos victoire s

apporte de la sérénité,
de la confiance mais je
mettrais plus cela sur le
compte de l'âge et de
l ' é q u i l i b re que j'ai pu
trouver aujourd'hui dans
ma vie.

Grégory Coupet nous dit
dans son interview : “Le
foot c'est bien mais ça
n'est pas non plus toute
ma vie”. Arès ta récente
interview “mise au point”
dans France Football, on
te sent prendre plus de
recul encore par rapport
à ton métier ?

J'ai évidemment la
chance de faire ce
métier-là mais je ne le
considère pas comme ma

seule raison de vivre. Je
veux aussi réussir ma
vie, ne pas perdre les
pédales et pouvoir être
bien dans ma peau. Bref,
me construire aussi en
dehors du football !

Grégory Coupet nous
parle dans son interview
de votre complicité.
Comment la décrirais-tu ?

Je n’ai pas encore lu ce
qu'il a dit mais je pense
que si nous nous sommes
r a p p rochés c'est parc e
qu'on se re t ro u ve sur
plein de sujets en dehors

dans les matches diff i c i l e s
où nous parvenons fina-
lement à l'emporter sans
spécialement bien jouer.

Tu espérais que la quali-
fication contre Lyon fasse
office de déclic. Il semble
que ça a été le cas ?

Il faut l'espérer et l'ob-
jectif c'est évidemment
de poursuivre une série
de matches sans défaite.

Et pour toi, ce match a-t-
il aussi changé quelque
chose ?

L'essentiel c'est d'être
décisif à ce poste-là, de
p o u voir apporter quelque
chose de plus à l'équipe.
C'est vrai que les re n c o n t re s
face Lyon et Le Mans ont
constitué des scénarios
particuliers pour moi
notamment. De toute
manière, c'est toujours
f r u s t r a n t quand on essaye
de faire ce qu'il faut et
que finalement, on ne
p rend pas de points. 

On a le sentiment que
tes séjours successifs
avec les Bleus te rendent
à chaque fois plus serein
et plus performant ?

Il ne faut pas généraliser.
Cela ne me semble pas
ê t re l'unique raison.
C'est vrai que cela

du foot mais surtout
p a rce que nous entre t e n o n s
des rapports très sains
a vec le milieu dans
lequel nous évoluons. On
sait d'où l'on vient, on ve u t
réussir notre carrière m a i s
pas en faisant n'importe
quoi non plus. 
Nous avons pleinement
conscience tous les deux
de la chance que nous
avons et des moments
fabuleux que nous procu-
rent déjà nos carrières
re s p e c t i ves mais on ne va
pas sans arrêt en vo u l o i r
plus non plus.

“L'essentiel c'est de
pouvoir apporter
q u e l q u e chose de
p l u s à l'équipe.” 

“Je veux aussi réussir ma vie, ne
pas perdre les pédales et pouvoir

être bien dans ma peau.”
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Raymond Domenech n'a
finalement pas tranché
quant au gardien n°1
pour la Coupe du Monde ?
Etait-ce mieux d'attendre ?

Sa décision est logique
p a rce qu'il est encore
t rop tôt. Il ne faut pas
se précipiter car il peut
se passer encore beau-
coup de choses d'ici
l'année prochaine. Et
puis, c'est bien que tout
le monde soit sous pre s-
sion et concerné par

( l ' Equipe de Fr a n c e .

Qu'est-ce qui pourrait
t'empêcher d'être le troi-
sième gardien des Bleus
en Allemagne ?

Faire une très mauvaise
fin de saison ! Il n'y a
vraiment rien d'acquis !

Est-ce que, psychologi-
quement, tu penses vivre
cette saison différemment
sachant l'échéance qui
se prépare ?

Je crois que c'est valable
pour tous les sélection-
nables. Chacun doit se
préparer dès aujourd'hui
à aller jusqu'au bout. Et
c'est dans cet esprit que
j'ai abordé la saison.
Mais, je ne pense pas à
la Coupe du Monde à
chaque coup de d'envo i
de match de
Championnat. J'essaie
juste, à chaque re n c o n t re ,
de faire le meilleur match
possible.
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ANNIVERSAIRES( )

Nove m b re

Oc t o b re

Se p t e m b re
Frédéric - Chauvé (44)

Vincent - Chauvé (44)

Florian - Chauvé (44)

Kévin - Lezay (79)

Emilien - Jallais (49)

Antonin - Bourgneuf en Re t z ( 4 4 )

Stéphanie - Savenay (44)

Anne-Laure - Quiberon (56)

Jérôme - Pouillé les Coteaux ( 4 4 )
R é m y - St Gildas des Bois ( 4 4 )
Sylvain - Morlaix (29)

Jordan - Annay sous Lens ( 6 2 )
Roland - St Jean Bre velay ( 5 6 )
Serge - Ambrières (53)

Amandine - Puilboreau (17)

Cyrille - Le Cellier (44)

Jo y e u x
An n i v e r s a i r e

Edgar - Gournay Loise (79)

Maxime - Saujon (17)

Aymerick - St Dolay (56)

Quentin - Les Clouzeaux ( 8 5 )
Solène - Chantonnay (85)

Cécile - Nantes (44)

Jérome - Aiffres (79)

Sylvie - Vitry s/Se i n e (94)

Florian - Saran (45)

Eric - Avord (18)

Valentin - Briollay (49)

Loren - Boussières (25)

Morgan - Pornic (44)
Nicolas - Arthon-en-Retz (44)

Melissa - Savenay (44)

Romain - Pont l’Abbé (29)

Céline - Orvault (44)

Blandine - Ev i a n - l e s - Bains ( 7 4 )
Adrien - Teille (44)

Elena - Cottance (42)

Nicolas - Beauvoir s/Mer (85)

Delphine - Asserac (44)

Joël - St Vincent de Ty rosse ( 4 0 )
Victor - Feytiat (87)

Magali - Benodet (29)

Emilie - Colomiers (31)

Marc - Armentières (59)

Michelle - St Herblain (44)

Claude - Bois Guillaume (76)

Natacha - La Regrippière (44)

Marie - Benodet (29)

Fanny - Hellemes (59)

David - Roche Blanche (44)

Virginie - Tigery (91)

Geraude - Avrille (49)

Gregoire - Alfortville (94)

Alexis - Chéméré (44)

)(
“J'essaie juste, à
chaque rencontre,
de faire le meilleur
match possible.”

Le président de la Ligue a
récemment annoncé qu'il
souhaitait prochainement
tester la vidéo. Quelle est
ta position sur ce sujet ?

Il faut avant tout que cela
p rofite aux arbitres parc e
qu'ils en prennent sou-
vent plein la figure et
j'imagine que ça ne doit
pas être toujours facile à
v i v re. Mais, autant on doit
aider les arbitres, autant
les arbitres ne doive n t
pas faire bande à part.
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PAROLES DE FAN )

Nantes avait gagné, j'étais
aux anges ! C'était, et
c'est toujours mon équipe
de cœur parce que c'est
celle du beau jeu.

Considérez-vous que ce
beau jeu à la nantaise
existe toujours ?

Oui, je le crois sauf qu'on
ne sait pas toujours le
mettre en pratique parce

C
(

( que l'équipe change trop
s o u vent. J'ai toujours
t rouvé que c'est ave c
Raynald Denoueix que
l'on voyait le plus souvent
s'exprimer le beau jeu. Il a
vraiment apporté un plus à
l'équipe. Ca n'est d'ailleurs
pas pour rien si c'est lui
qui a nommé Mi c k a ë l ,
capitaine du FCNA. En
2000, l'année de la victoire
en Coupe de Fr a n c e ,

C'est une fan de la pre-
mière heure qui s'exprime
dans ce numéro. A 46 ans,
Chantal ne s'est pourtant
jamais assise dans les travées
de la Beaujoire pas plus
qu'elle n'est passée à
Nantes et son seul match du
FCNA vécu dans les tribunes
remonte à la première v i c-
toire en Coupe de France
au Stade de France. Pour
autant, cela ne l'empêche
pas de connaître sur le
bout des doigts l'histoire
du club et la carrière de
Mickaël et d'avoir, parfois,
des idées très tranchées
sur la planète FCNA.

A quelle époque remonte
votre premier souvenir du
FCNA ?

J ' a vais huit ans et j'écoutais
les matches de foot à la
radio. Et ce n'est pas mon
père qui m'a collé le virus
mais ma mère qui elle
supportait Marseille, c'est
vous dire l'ambiance à la
maison pendant les mat-
c h e s Nantes - OM ! Chaque
fois que j'entendais que

pour le garder dans son
équipe. En disant cela, je
pense évidemment à son
contrat qui se termine à la
fin de la saison.

En quoi diriez-vous qu'il
est un bon gardien ? 

Sa première qualité, selon
moi, c'est qu'il sait lire le
jeu. Et puis, on a beau
dire qu'un gardien quand
il est capitaine ne peut
pas avoir la même
influence sur le gro u p e
qu'un joueur de champ, je
pense, au contraire, que
Mickaël sait parfaitement
les guider. On le sent très
proches des autres et ils
l'ont prouvé en le soutenant
l'année dernière.

Quelles sont les images
de Mickaël qui vous ont
marqué jusqu'à présent ?

Sans doute d'abord son
geste magnifique en finale
de la Coupe de France
face à Calais lorsqu'il a
partagé le trophée avec le
vaincu. Cela en dit beaucoup
sur l'homme et le joueur !
Je retiens aussi son atti-
tude de soutien à l'époque
où Denoueix est parti.
J'apprécie aussi son atti-
tude vis-à-vis de l'Equipe
de France. Il se bat pour y
être et je pense qu'il a sa
place. Il serait parfaitement
capable d'être titulaire .
L'avenir lui appartient et
je le vois d'ailleurs comme
un grand Bleu dans un
futur proche.

l'équipe n'avait quasiment
pas bougé. Cette stabilité
faisait la force du FC
Nantes. 

Que pensez-vous de
l'équipe d'aujourd'hui ?

Je crois que Serge le Dizet
et l'équipe dans son ensem-
ble fait son maximum
aujourd'hui même s'ils ne
sont pas aidés par les
médias qui les critiquent
et certains supporters qui
ont des commentaire s
désobligeants du style
“Da Rocha est trop vieux”.
Il ne faut pas oublier que,
depuis qu'il est revenu,
Nantes gagne à nouveau
et qu'il était sur la p e l o u s e
lors des deux pre m i è re s
v i c t o i res de la saison.

Pourquoi avoir rejoint le
fan-club de Mickaël ?

C'était une sorte de soutien
à sa prise de position de
fin d'année dernière. Et
puis, j'aime ce garçon tant
sur le plan humain que sur
le plan sportif. Il a une
capacité à entraîner les
autres. Il sait ce qu'il dit
et ne parle jamais pour ne
rien dire. Un joyau comme
celui-là, il faut tout faire

)“Un joyau comme
Mickaël, il faut tout
faire pour le garder
dans son équipe.”
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ture et c'est là que tout a
commencé. 

Le petit Landreau n'était
donc pas encore arrivé à
la Jonelière ?

Il a dû arriver un an plus
tard je crois. En fait, je l'ai
découvert comme tout le
monde à l'occasion de
son match contre Bastia.
J'étais en charge de la
communication à cette
époque et je ne suis pas
sûr qu'on ait pris
conscience de l'ampleur
de l'événement et de ce

que Mickaël avait réalisé.
Il est venu se greffer au
g roupe de manière tellement
naturelle. Il était protégé
par le staff technique et
quelques anciens parmi
lesquels N'Doram. Il a
donc trouvé sa place très
facilement. Mais, on ne
s'est pas rendu compte
que c'était l'avènement
d'un futur grand.

Comment vos relations se
sont-elles nouées au fil
des années ?

Je me suis toujours
appuyé sur lui en tant que
capitaine mais aussi en
tant qu'homme. Pour les
quelque messages forts
que je souhaitais faire
passer auprès du public
(je pense notamment au
fait de remercier les sup-
porters à la fin du match),
je passe par lui. J'ai fait en
sorte qu'il soit aussi présent,
a vec Nicolas Sa v i n a u d ,
aux réunions biannuelles
avec les supporters. Il est
toujours très attentif et
très réceptif à ce type de
démarche. Il va bien au-
delà de son simple statut
de capitaine et de joueur.
Il a vraiment pris conscience
que le club est aussi une
entreprise.

PAROLES D’ENTREPRISE )

LLuc Delatour, directeur
commercial et compétitions
du FCNA.

Que regroupent vos respon-
sabilités au sein du club ?

Il s'agit de tout ce qui a
trait à l'organisation des
matches en faisant
d'abord en sorte qu'il y ait
le maximum de monde à
la Beaujoire si possible en
payant. Cela recouvre la
promotion, la communica-
tion sur les rencontres, la
définition des tarifs. Une
fois que le public est dans

)
(

le stade, mon rôle est de
m ' a s s u rer que tout se
passe le mieux possible :
accueil, contrôle, sécurité,
la relation avec les
médias, les supporters,
les instances du football.

A quelle époque êtes-vous
entré au FCNA ?

C'était en décembre 1992.
A l'époque, le club était
présidé par Guy Scherrer.
Le club était en plein
d é veloppement. Il cherc h a i t
des collaborateurs. J'ai
donc fait acte de candida-

Quels sont ses rapports
avec le club aujourd'hui
sachant sa prise de position
l'an passé ?

Il s'est exprimé pour le
bien du club j'en suis
convaincu. Il ressentait le
besoin de dire les choses.
Aujourd'hui, il a pris du
recul. J'imagine qu'il
s'exprime évidemment
t o u j o u r s dans le vestiaire
car il tient très bien son
rôle de capitaine. Mais,
dans un rôle de porte-
p a role du club, il est
beaucoup plus discret. Il
n'empêche que je peux
toujours m'appuyer sur lui
dans les cas que je citais
précédemment.

Quel regard portez-vous
sur le joueur ?

( Je vais faire une exception
a u j o u rd'hui car, par prin-
cipe, je re vendique le fait
de ne jamais parler football.
Nous sommes nombreux à
t r a vailler au club et si chacun
commence à parler foot,
on ne va pas y arriver.
Donc ce que je vais dire
est totalement subjectif :
je suis rassuré quand
Mickaël Landreau est dans
les buts ! Il possède cette
aura, cette faculté à faire
toujours le geste juste. Il
rassure par sa prestance,
son expérience. J'espère
fortement qu'il re n o u ve l l e r a
son contrat avec le FCNA.
Dans le cas contraire, je
lui dirais “bonne chance,
fais-toi plaisir et continue
à progresser.” Car Mickaël
est un vrai bosseur !

13
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JEUX - CADEAUX )(
MotsCroisés

Remplissez la grille de mots croisés.

Envoyez-la avant le 31 décembre par
courrier à : Steven Sports - BP 1107
44211 Pornic

Un gagnant sera tiré au sort parmi les
bonnes réponses et gagnera une paire de
gants dédicacée de Mickaël.

a b

1

2

3

4

5

6

7

c d e f

La Ligue des Champions 

g h i j

Les Cadeaux
● Quatre places Troyes-Nantes

Florent - Herbisse (10)

● Deux places de cinéma 
Dusty - St Aignan de Grand Lieu (44)

Gaby - Le Croisic (44)

David - Roche Blanche (44)

Corentin - Bourgneuf-en-Retz (44)

Etienne- Bouguenais (44)

● Un tee-shirt dédicacé de Mickaël
Heïdi - Ecouen (95)

Romain - Pont l’Abbé (29)

So l u t i o n s Mois 
d ’Août

)(
Horizontal
1 ● Club belge ayant eu le prêt d'un

canari
2 ● 9 victoires en C1 -Exclamation
3 ● Joli - Arafat en était son chef
4 ● Possessif - Nations Un i e s
5 ● Pays riche pour ses hauts sommets
7 ● Dernier vainqueur

Vertical
a ● Le plus français des clubs anglais
b ● A r r i v é e
c ● Ville des Landes - Vainqueur de l'OL

en 2004/05
d ● Prénom féminin
e ● Initiales du champion français
f ● Vainqueur du Real Madrid en

2005/06 - Initiales d'un joueur va i n q u e u r
français en 1985

h ● Vainqueur en finale contre un club
français

j ● Petit poucet de l'édition 2005/06
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